



Liebe Kinder und Eltern,
eine großes



an Euch, vor allem an alle Eltern, für Ihr Verständnis, zum Schutz gegen Corona, eine doch so lange Zeit mit Euch zu Hause verbracht zu haben.

Wir hoffen, dass Ihr die gemeinsame Zeit, trotz allem,

beim Spielen, Vorlesen, Malen, Basteln, Spazieren gehen oder anderem mehr

genossen habt.....



Bringt oder schickt uns gerne davon ein paar Bilder oder Fotos, die wir uns anschauen oder für die Portfolios nutzen können.



Wir freuen uns auf Euch, um gemeinsam wieder viele tolle Erlebnisse zu haben!!!

Euer Erzieher-Team!!!